



Declaración del Grupo de Río en apoyo a las instituciones democráticas del Paraguay

Los Estados Miembros del Grupo de Río, al tomar conocimiento de la denuncia efectuada por el Presidente de la República del Paraguay, Fernando Lugo, manifiestan su decidido respaldo a la institucionalidad democrática en ese país y su rechazo a cualquier intento de vulnerarla. Al mismo tiempo, reafirman su completo apoyo al Presidente Constitucional Fernando Lugo, legítimamente electo en un proceso libre y democrático.

Cuernavaca, Morelos, a 2 de septiembre de 2008.

* * *